

Decisión de la III Socialista

Excelsior

- ★ Mayor Presión en Apoyo de Partidos Miembros y Movimientos Liberadores
- ★ Socava el Terrorismo a la Democracia; Llama Willy Brandt a Combatirlo
- ★ Posible Debate con los Líderes del PRI en 1978; "Sería Franco y Claro"
- ★ Como el de México, Pocos Gobiernos Populares; irá con Sansores a Bonn

Por CARLOS A. MEDINA, enviado de EXCELSIOR, e Información de DPA y AFP

MADRID, 16 de octubre. — La Internacional Socialista, que concluyó hoy su reunión cimera de dos días, decidió la creación de un Comité especial para América Latina y de un secretariado latinoamericano, que desempeñará el salvadoreño Héctor Ubari.

Al analizar la situación de América Latina, el órgano ejecutivo de la Internacional Socialista autocriticó cierta "pasividad" con respecto a las dictaduras del continente, en especial las del Cono Sur, y decidió intensificar la presión política en ayuda de los movimientos de liberación y de los partidos socialistas latinoamericanos.

Por su parte, el líder alemán Willy Brandt, presidente de la organización y a título personal, se pronunció en contra del terrorismo político y lo acusó de estar socavando las estructuras de los gobiernos democráticos, a la par que hizo una llamada a todas las naciones a formar un frente común para combatirlo.

Brandt añadió que "el terrorismo es producto y esencia de la crisis social", la cual en estos momentos hunde al mundo, y que mientras "no haya justicia sin demagogia y no se cumplan estrictamente los derechos del hombre, continuarán existiendo estos focos, que

en vez de resolver los problemas sociales y económicos, los están agravando con el peligro de derrumbar cuanto gobierno democrático exista".

Al responder a una pregunta concreta, el político alemán subrayó que "tuve la oportunidad de cambiar impresiones con el Presidente de México, José López Portillo, con el cual analicé una serie de problemas comunes y se planteó la necesidad de que todos los países democráticos unan sus fuerzas y esfuerzos para luchar por la paz y la prosperidad".

Brandt explicó que posiblemente en los primeros meses del año próximo se lleve a cabo, en la ciudad de México, una reunión de altos dirigentes políticos de todo el mundo, para tener una "discusión abierta, franca y clara", con los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional de aquel país.

Apuntó, asimismo, que dentro del contexto de América Latina, México figura, no sólo a nivel de ese continente sino a nivel mundial, entre los países que están practicando "con hechos la democracia", y que el PRI es un partido que está dispuesto a caminar por el sendero de "libertad e igualdad".

Dentro de los asuntos tratados en

SIGUE EN LA PAGINA DOCE

▲
Sigue de la Primera Página

la Internacional Socialista, figuraron los asuntos de África, la posible fabricación de la bomba de neutrones, los delicados problemas árabes-israelíes y el momento actual que vive Latinoamérica.

Brandt, ganador del Premio Nobel de la Paz, ex canciller de su país y una de las figuras más renombradas de la política europea, indicó que "a ningún país del mundo, el problema de África y de Medio Oriente les es ajeno". Dijo que "todas las potencias y los países de todo el continente,

deben pugnar por encontrar soluciones rápidas, si no queremos caer en una crisis de repercusiones indescriptibles".